

## IMAGOLIVE

---

**Da:** "mediacross" <mediacross@onlinehome.de>  
**A:** <mediacross@onlinehome.de>  
**Data invio:** domenica 11 novembre 2007 20.23  
**Oggetto:** SUPERCROSS DE PARIS BERCY TROISIEME ET DERNIERE SOIREE ; THIRD AND LAST NIGHT

### 25<sup>ème</sup> SUPERCROSS DE PARIS BERCY

#### CHAD REED TRIOMPHE A BERCY

Solide comme un roc, Chad Reed n'a pas baissé la garde lors de la dernière soirée du Supercross de Bercy, signant son troisième succès en autant de soirées et ajoutant une prestigieuse victoire à son palmarès. A moins de deux mois de l'ouverture du championnat des Etats Unis, l'officiel Yamaha s'affirme comme l'un des hommes à suivre en 2008.



*Chad Reed n'a pu s'empêcher de s'offrir un tour d'honneur à Bercy  
 Chad Reed was so happy to do a lap of honor in Bercy*

Pour son grand retour à Bercy après plusieurs années d'absence, l'Australien n'a laissé que des miettes à ses rivaux puisqu'il n'a concédé qu'un succès partiel face à Grant Langston le premier soir ! Le Sud Africain a été son plus sérieux rival tout au long du week-end, lui disputant longtemps

la victoire dans l'ultime finale de cette 25<sup>ème</sup> édition sans pouvoir toutefois l'empêcher de triompher. « *Je ne pouvais rêver d'un meilleur scénario pour mon retour à Bercy, et suis très heureux de cette victoire. Pendant trois soirées j'ai eu fort à faire face à Grant Langston et Andrew Short, et c'était une excellente préparation en vue de la saison à venir. Le public a été formidable, comme toujours à Bercy, et j'ai vraiment passé un bon séjour à Paris,* » confiait Reed sur le podium. Grant Langston second ce dimanche est son dauphin, ayant opposé une belle résistance tout au long du week-end à Chad mais aussi à Andrew Short, de plus en plus incisif au fil des jours. Troisième devant Josh Grant et Justin Brayton, Short a été le pilier de l'équipe américaine finalement victorieuse au classement par équipes devant la France (privée de Pourcel et Coisy blessés) et le Reste du Monde.



*Le duel entre Chad Reed (22) et Grant Langston (8) a tenu le public en haleine jusqu'à la dernière minute  
The battle between Chad Reed (22) and Grant Langston (8) was intense until the last laps of the last race*

### **CHAD REED TRIUMPHS IN BERCY**

Strong as ever, Chad Reed never gave up during the last night of the Paris Bercy Supercross and claimed a third success and the overall win. It's the first "King of Bercy" title for the Australian rider, who confirmed in Paris that he will be one of the strong men of the US scene in 2008.



*Ambiance très colorée, comme toujours à Bercy pour Chad Reed  
The show was colorfull, as always in Bercy*

For his come back in Bercy after a long break, the factory Yamaha rider just let one race win to his rivals during the first night! Grant Langston was his main rival all over the week-end, and secured a second place overall in this 25<sup>th</sup> anniversary of the most prestigious European Supercross. “I couldn’t expect a better result for my come back in Bercy, and I’m so happy to win this race. During three nights I had to battle strongly with Grant Langston and Andrew Short, and it was a good race to prepare next season. The crowd was amazing, as always in Bercy, and I had good time here in Paris” said Reed on the podium. Second again today Langston finished second overall, and was battling during all the races with Reed and Andrew Short, faster each night. Third overall and followed by Josh Grant and Justin Brayton, Short was the ‘captain’ of the US squad winner of the Team’s classification. France (without Pourcel and Coisy both injured) finished second, followed by team Rest of the World.



*Andrew Short a progressé de jour en jour, terminant sur le podium final de l'épreuve  
Andrew Short improved his results each night, and finished on the podium of the event*

Classement: 1.Reed (AUS, Yamaha); 2.Langston (AFS, Yamaha) ; 3.Short (USA, Honda) ; 4. Grant (USA, Honda) ; 5.Brayton (USA, KTM) ; 6.Brown (USA, Honda) ; 7.Paulin (FRA, Kawasaki) ; 8.Coulon (FRA, Yamaha) ; 9.Musquin (FRA, Kawasaki) ; 10.Demartis (FRA, Honda) ; 11.Aubin (FRA, Yamaha) ; 12.Soubeyras (FRA, Yamaha) ; 13.Sorby (FRA, Kawasaki) ; 14.Roy (CAN, Yamaha) ; 15.Van Horebeek (B, KTM) ; 16.Coisy (FRA, Honda)

King of Bercy: 1.Reed (6); 2.Langston (14); 3.Short (19); 4.Grant (39); 5.Brayton (43); 6.Coulon (43); 7.Coisy (43); 8.Musquin (44); 9.Paulin (60); 10.Sorby (64); etc....

Classement par nations: 1.USA, 4 pts; 2.France, 7; 3.Reste du Monde, 7.